



Landesrat Markus Achleitner: OÖ. Gemeinden sind Österreichs Photovoltaik-Spitzenreiter

Wirtschafts- und Energie-Landesrat Markus Achleitner: „Österreichs führende PV-Gemeinden sind in Oberösterreich zuhause – wichtiger Beitrag zu unserem Ziel, den Solarstrom-Anteil in Oberösterreich bis 2030 zu verzehnfachen“

„Österreichs führende Photovoltaik-Gemeinden sind in Oberösterreich zuhause: In einem bundesweiten Ranking, in dem die Anzahl der Photovoltaik-Anlagen pro Einwohner erhoben worden ist, gingen sowohl Gold als auch Silber an Gemeinden aus Oberösterreich. Insgesamt sind gleich sieben oberösterreichische Gemeinden unter den besten 10 in ganz Österreich. Das ist ein wichtiger Beitrag, um unser Ziel, das wir uns mit unserer ‚OÖ. Photovoltaik-Strategie 2030‘ gesetzt haben, den Solarstrom-Anteil in Oberösterreich bis zum Jahr 2030 zu verzehnfachen, zu erreichen“, zeigt sich Wirtschafts- und Energie-Landesrat Markus Achleitner erfreut.

„Bundesweiter Sieger des aktuellen Rankings ist Ohlsdorf mit 143 PV-Anlagen pro 1.000 Einwohner, gefolgt von St. Georgen bei Obernberg mit 134 Anlagen pro 1.000 Einwohner. Mit Weilbach, Scharnstein, Kirchham, Mörschwang und Mayrhof sind in Summe sieben oberösterreichische Gemeinden unter den ersten 10 in Österreich“, hebt Landesrat Achleitner hervor. Das Ranking ist Ergebnis einer aktuellen Studie von Statistik Austria, Klimafonds und der OeMAG Abwicklungsstelle für Ökostrom.

„Dieses Ergebnis belegt einmal mehr die erfolgreichen Aktivitäten Oberösterreichs, die Nutzung erneuerbarer Energien in unserem Bundesland weiter voranzutreiben. Unsere Gemeinden haben eine wichtige Rolle bei der Umsetzung der Energiewende. Wir unterstützen sie dabei, unter anderem mit dem AdieuÖl-Gemeinde-Programm, dem Gemeinde-Energie-Programm GEP oder der neuen Förderung für erneuerbare

Energiegemeinschaften. Mit dem Energie-Contracting-Programm fördern wir z. B. Straßenbeleuchtungsprojekte der Gemeinden und mit dem Clean-Energy-Programm gibt es Förderungen für Energieinvestitionen in Gemeinden“, erläutert Wirtschafts- und Energie-Landesrat Markus Achleitner.

Durch den OÖ. Energiesparverband des Landes OÖ gibt es weiters fachkundige Beratung zu allen Energiethemen, sowohl für die Gemeinden selbst als auch für die Bewohner/innen sowie für Unternehmen.

Bildtext: Österreichs führende Photovoltaik-Gemeinden sind in Oberösterreich zuhause Wirtschafts- und Energie-Landesrat Markus Achleitner mit einem Photovoltaik-Paneel.

Foto: Land OÖ/Max Mayrhofer, Verwendung mit Quellenangabe

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at